

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SD Negeri 0916 37 Mariah Bandar
Kelas /Semester : 6/1(Satu)
Tema 1 : Kepemimpinan
Subtema 1 : Pemimpin di Sekitarku
Pembelajaran ke- : 3
Alokasi Waktu : 1 X 30 menit (1 kali pertemuan)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- 1. Dengan metode Blended Learning peserta didik dapat menjelaskan Karakteristik Negara ASEAN
- 2. Dengan metode Blended Learning peserta didik dapat menjelaskan perbedaan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan.

B.LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<p>Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran</p> <p>Kegiatan Pembuka</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Melalui media WhatsApp Guru menyapa peserta didik , mengajak berdoa, dan meminta peserta didik mengisi daftar hadir melalui Whats App yang telah disediakan b. Guru mengingatkan siswa mengikuti protokol kesehatan Covid-19 yaitu senantiasa mencuci tangan, menjaga jarak dan memakai masker jika keluar rumah. c. Menyampaikan materi dan tujuan pembelajaran 	5 menit
Kegiatan inti	<p>Peserta didik menyimak materi yang diberikan guru melalui_ video</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru menginformasikan kepada siswa bahwa mereka akan belajar tentang Negara-negara ASEAN ▪ Peserta didik diajak berdiskusi tentang kepemimpinan. Guru mengajak siswa untuk menyebutkan nama-nama negara yang masuk dalam wilayah negara Asia tenggara yang mereka kenal dan menyebutkan dalam kegiatan zoom meeting ▪ Peserta didik menyebutkan beberapa negara yang masuk menjadi anggota negara ASEAN ▪ Selanjutnya guru membuka diskusi dan penjelasan ulang materi melalui HP dengan menggunakan whats App ▪ Guru memberikan latihan soal/ kuis melalui Whats App ▪ Selain memberikan latihan soal secara online Guru juga memberikan latihan soal di LKS 	15 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta didik bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung: ▪ Apa saja yang telah dipelajari dari kegiatan hari ini? 	10 menit

	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta didik bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pada hari ini. ▪ Peserta didik menyimak penjelasan guru tentang nama-nama Negara di wilayah Asia Tenggara ▪ Peserta didik menyimak cerita motivasi tentang pentingnya sikap <i>disiplin</i>.. ▪ Pembelajaran ditutup dengan doa bersama dipimpin salah seorang Peserta didik 	
--	--	--

PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

No	Tanggal	Nama Siswa	Catatan Perilaku	Butir Sikap	Tindak Lanjut
1.					

Penilaian Pengetahuan

Jawablah pertanyaan berikut dengan singkat dan tepat!	
1.	<p>a. Tuliskan 5 nama-nama negara yang masuk ke wilayah negara Asia Tenggara !</p> <p>b. Tuliskan 5 negara yang menjadi anggota negara ASEAN !</p> <p>c. Tuliskan singkatan dari ASEAN</p>

Penilaian Keterampilan

1. Gambarkanlah logo dari ASEAN beserta artinya !

Mengetahui
Ka. SDN 091637 Mariah Bandar

Mariah Bandar, 7 Januari 2021
Guru Kelas

MARLENNI SIREGAR, S.Pd
NIP ; 197411272005022005

SRI FAWANY, S.Pd
NIP : 197901182014062001